

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

INAUGURATION DE LA PLACE DES ACADIENS

Hommage aux familles acadiennes débarquées à Kénogami

Saguenay, le 3 septembre 2021 – La Ville de Saguenay inaugure officiellement aujourd’hui la nouvelle place des Acadiens, située à Jonquière dans le secteur Kénogami, à l’intersection du boulevard du Royaume et de la rue Saint-Dominique. L’endroit rend hommage à la communauté acadienne vivant à Saguenay depuis le 19^e siècle.

« Nous sommes très heureux d’honorer de façon permanente la présence de la communauté acadienne à Saguenay. Mettre en valeur cet aspect peu connu de notre histoire s’inscrit parfaitement dans la volonté de la Ville à reconnaître son histoire et son patrimoine », mentionne Mme Josée Néron, mairesse de Saguenay.

Nouvelle appellation de la place du Passant, ce lieu offrira une exposition permanente de panneaux d’interprétation. Ceux-ci relateront l’histoire de la présence acadienne, non seulement à Saguenay, mais spécifiquement dans le secteur Kénogami.

« Le lien qui unit Kénogami aux Acadiens date du 19^e siècle, quand nombre d’entre eux ont choisi de venir s’établir ici. La trace que laissent les Acadiens dans le patrimoine, la culture et le paysage saguenéen est indélébile. Qu’une place publique soit enfin nommée pour leur rendre hommage n’est que la moindre des choses », a ajouté Michel Thiffault, conseiller municipal du district #3.

Ce projet est le résultat d’un travail de collaboration entre le Regroupement Acadiens Saguenay–Lac-Saint-Jean, le Centre d’histoire Sir-William-Price et la Ville de Saguenay. La municipalité remercie ses partenaires qui rendent possible l’existence d’une place commémorative, qui évoque un pan peu connu de notre histoire.

Cette initiative s’inscrit dans les objectifs identifiés à la politique du patrimoine de la Ville et est conforme à sa volonté de protéger et mettre en valeur son patrimoine historique.

-30-

Info : Service des communications
Tél. : 418 698-3350